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НА БЛА ГО ВСЕХ 
УЧАСТНИКОВ

Министры иностранных дел 
Беларуси и России обсудили 
воп ро сы интеграционного 
сотрудничества.
В цент ре внимания двух 
стран ос та ет ся сов мест ная 
ра бо та по максимальному 
использованию потенциала 
интеграционных фор ма тов. Об 
этом заявил гла ва бел орус ско го 
внешнеполитического ве дом ства 
Владимир МА КЕЙ по итогам 
встречи с российским кол ле гой 
Сер ге ем ЛАВ РО ВЫМ.

— В рам ках обсуждения строительства 
Евразийского экономического со ю за мы 
еще раз подтвердили, что сто ро ны бу дут 
неукоснительно придерживаться взя тых 
на се бя обя за тельств, — сообщил Влади-
мир Ма кей. — Мы вы сту па ем за развитие 
кон так тов с третьими партнерами. При 
этом, ес тест вен но, мы до лжны учитывать 
экономические интересы всех участни-
ков Евразийского экономического со ю за.

По сло вам руководителя бел орус ско го 
дипломатического ве дом ства, во вре мя 
пе ре го во ров с российским министром 
иностранных дел обсуждались воп ро-
сы совершенствования и модернизации 
Сод ру жест ва Независимых Го су дарств.

— Здесь у нас позиции едины: Сод ру жест-
во до лжно ос та вать ся де ес по соб ной орга-
низацией, — отметил Владимир Ма кей.

Что ка са ет ся взаимодействия в рам ках 
меж ду на род ных организаций, то гла ва 
бел орус ско го МИД под черк нул:

— Мы не толь ко поддерживаем друг дру-
га в про це дур ных воп ро сах, но и вмес те 
по сле до ва тель но и настойчиво про-
двигаем на меж ду на род ной аре не па кет 
общих цен нос тей.

Осо бое внимание он обратил на тот 
факт, что на ша стра на поддерживает на 
меж ду на род ных площадках российские 
инициативы по разоружению. Так же 
Владимир Ма кей отметил, что снижение 
уров ня стабильности и безопасности в 
меж ду на род ных отношениях за став ля ет 
Бе ла русь и Россию ре гу ляр но об суж дать 
гло баль ные и региональные кризисы.

Сер гей Лавров добавил, что, поми-
мо вышеперечисленных воп ро сов, на 
пе ре го во рах об суж да лось бел орус-
ско-российское сотрудничество в 
Организации До го во ра о коллективной 
безопасности.

— Обсудили мы и на ше взаимодействие 
в ООН, в Организации по безопасности и 
сотрудничеству в Ев ро пе, — проинфор-
мировал руководитель МИД России. — По 
воп ро сам ев ро пей ской безопасности мы 
раз де ля ем оза бо чен ность в связи с тем, 
что наши коллеги из стран НА ТО пы та ют-
ся на гне тать конфронтацию. Вы зна е-
те, как на гне та ют ся эти эмоции. Мы не 
сторонники под об ной конфронтационной 
линии, мы вы сту па ем за то, что бы в Ев ро-
пе обсуждались и одобрялись принципы 
рав ной безопасности для всех. По укра-
инскому кризису у нас единая позиция. 
Здесь в Минске бо лее го да на зад был 
подписан без преувеличения про рыв ной 
до ку мент, ко то рый всеми, вклю чая чле нов 
Со ве та Безопасности ООН, был признан 
в ка чест ве альтернативной ос но вы для 
урегулирования украинского кризиса, и 
его на до в по лной ме ре вы по лнять.

Гла ва российского дипломатического ве-
дом ства от дель но под черк нул:

— Одним из клю че вых направлений на-
шей сов мест ной ра бо ты яв ля ет ся ра бо та 
по сохранению исторической памяти, 
недопущению переписывания истории 
Великой Оте чест вен ной вой ны, Вто рой 
мировой вой ны.

Комментируя высказывания не ко то рых 
СМИ по по во ду яко бы раз во ро та Белару-
си на За пад, Сер гей Лав ров заявил, что 
Бе ла русь и Россия вы сту па ют за мно го-
век тор ность во внеш ней политике.

— В том, что ка са ет ся внешнеполитиче-
ской ориентации, у наших стран единая 
позиция: мы вы сту па ем за мно го век тор-
ность, — обратил внимание он.

Над еж да ЮШКЕВИЧ.

ОФИЦИАЛЬНО

На прош лой не де ле в Могилеве прош ло 
заседание Со ве та министров Со юз но го 
го су дар ства. Его по вест ка бы ла очень 
обширной, что не поз во ля ет сосредоточиться 

на всех поднимаемых воп ро сах. 
Но важнейшие из них заслуживают 
под роб но го анализа.

(Окончание на 2-й стр. «СЕ».)
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ИЗБАВЛЯТЬСЯ 
ОТ БАРЬ Е РОВ

Какие проб ле мы подняли премь е ры Беларуси 
и России на встре че в Могилеве?

Мероприятие ста ло частью XІ Бел орус ско го 
меж ду на род но го медиафорума «Парт не рство 
во имя будущего». В ка чест ве площадки 
для Лет ней шко лы традиционно был вы бран 
Институт журналистики Бел орус ско го 
го су дар ствен но го университета.
Заместитель министра информации Беларуси Вла-
димир МАТУСЕВИЧ поприветствовал участников фо-
ру ма и отметил ус ко рен ное развитие информационного 
прост ран ства республики. «По дан ным социологических 

оп ро сов, в 2005 го ду лишь 3% населения выбрали ин-
тернет как приоритетный источник информации, тог да 
как в 2015 го ду эта цифра составила 45% — динамика 
медийной парадигмы прослеживается очень чет ко», — 
привел статистику заместитель министра. Как в этих 
условиях ра бо тать пе чат ным СМИ, как со че тать различ-
ные фор ма ты, как интерпретировать ситуацию в оп ре-
де лен ной области — на эти и многие другие воп ро сы 
отвечали экс пер ты журналистского де ла из Беларуси, 
России, Армении, Таджикистана и Кыр гыз ста на.

(Окончание на 6-й стр. «СЕ».)
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ПО ЧЕ МУ ТЕХНОЛОГИИ 
НЕ ЗА МЕ НЯТ РЕ ПОР ТЕ РОВ?

От вет искали участники Лет ней шко лы журналистики
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